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（様式第４号） 上田市公立大学法人評価委員会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市公立大学法人評価委員会（第２回）  

２ 日   時 平成３０年７月２４日 午後１時３０分から午後３時３０分まで  

３ 会   場 上田市役所本庁舎５階 第３委員会室  

４ 出 席 者 平井利博委員長、清水嘉子委員長職務代理者、小林久之委員、今井裕委員、鳥居希

委員 

 

５ 市側出席者 柳原渉政策企画部長、鎌原英司政策企画課長、小林穣学園都市推進担当係長、 

倉澤達也主査 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開 

（一部公開の理由：上田市情報公開条例第１３条第５号のとおり、評価委員会にお

ける審議に関する情報においては、率直な意見交換が損なわれるおそれがあるた

め、評価に関する審議については非公開とする） 

 

７ 傍 聴 者  ３人  記者 ０人  ※説明者として、公立大学法人長野大学関係者出席  

８ 会議概要作成年月日 平成３０年８月２０日  

協  議  事  項  等 

１ 開 会 

 

２ 報告事項 

（１）公立大学法人長野大学 平成２９年度業務実績報告追加資料について 

（委員長）平成 29年度業務実績報告追加資料について、大学側から説明をお願いします。 

 

 ○資料に基づき、法人が説明  

 

（委 員）30 年度の予算計画は、前年度の理事会や経営審議会に中期シミュレーション資料は提出されて

いないという理解で良いか。 

 

（法 人）決算が出たところで、29年度決算を記載したのは 7月に入ってから。 

以前作成した定員 300人、入学者 300人定数に対するシミュレーションがあったものに対して、

定員の 1.05 倍の学生を確保ということで、新たに案を作り、4 月 1 日新たな大学法人がスタート

した後、理事会、審議会等に諮った。 

 

（委 員）29年度の理事会、経営審議会に 30年度の予算を 29年度のうちに決めたわけですね。そのとき

の経営審議会で承認を受ける上で、この中期のものを提示して、その中の次年度 30年度の予算の

承認を受けているわけですか。 

 

（法 人）30年度の予算については、昨年の 12月に立てて、その際に 30年度を抜き出して理事会、経営

審議会にお諮りし、30年度の予算を立てている。 

 

（委 員）以前も申し上げたが、中期シミュレーションを使わないと経営なんてできない。29 年度と次年

度だけ提示して承認してくださいというやり方が、中期シミュレーションを更新しながら経営審議

会、理事会で、バイブルのように使っていかなければいけないと思う。 

要求があったから資料を作って出したではなく、クオーターでもチェックは必要。前年対比の比

率も出ていない。チェックに使う分にはまだ全然不十分。そういう使い方をしていただきたいとず

っと申し上げている。これまで使っていないということなので、ぜひやり方を改善していただきた

いということだけ。細かい数字のことを言うつもりは全くない。 
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（法 人）了解した。 

 

（委 員）理事会には、いつも出てこないといけない。もっというなら月次のものがあってもいい。普通は

月次でやっている。クオーターでやって半期でやって、目標に対してどうかということを常に、学

校法人が民間企業と同じにやる必要までないが、今、改善しないといけない大命題がある中で、今

どういう方向に流れがあるか常に捉えていないといけないと思う。 

期末に締めてみたらこうだったということではだめ。そのことをよくよくお願いしたい。 

 

（法 人）了解した。 

 

（委 員）これ以外に見ていく定期的な損益計算書であるとか、財務諸表は存在するのか。それとも理事会

等で見ているだけか。もし理事会等で御覧になっているのがこれだけであれば、委員がおっしゃっ

たとおり。どうやって数字を法人の皆さんが追っているのかわからない。 

 

（法 人）公立大学法人の会計基準が、学生納付金と運営費交付金については新基準を採用していて、毎回

毎回収益化するということができない。昨年度については、初めてだったこともあり、年度末に決

算にあわせてすべて収益化した。 

今年度の課題として、半期に一度収益化をかけて決算という形のものができるようにしたいと担

当としては考えている。理事会等においては、収益化した損益計算書の表示が難しいことから、予

算を立てた時点での、予算の推移状況については、一度報告をさせていただいている。 

ただし、若干進行状況が遅れていたことから、建物の計画等についても今後計画を立てて作り直

していくことがあったので、そこの部分も大変重要になってくるので、数字を見ていったところで、

予算をとってあるのでそこを使ってくださいというような発信の仕方はしなかった。 

 

（委 員）委員のいった方向に、企業と同じにする必要はないが、経営審議会に出る資料として一致して全

体の展望が見えるようにお願いしたい。 

 

（２）公立大学法人長野大学 平成２９年度財務諸表等の承認について 

 

（委員長）続いて事務局から平成 29年度財務諸等の承認について説明をお願いしたい。 

 

 ○資料に基づき、事務局が説明 

 

（委員長）この件について、質問があるか。 特に質問なし 

 

３ 議 事 

（１）第１回委員会議事録の確認 

 〇資料に基づき、事務局が説明 

 

（２）公立大学法人長野大学 平成２９年度業務実績評価（案）について【非公開】 

 

４ その他 

 ・事務局側から今後の進め方の説明をし、委員了解。 

 

５ 閉 会 

 

 
 

 


